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Daoltre 160 anni al servizio dei porti
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TRENTESIMA REGATA INTERNAZIONALE BRINDISI-CORFU’ CON 118 ISCRIZIONI

CCaarrttoolliinnaa  vveelliiccaa!!



OFFERTA BATTERIE DI ALTA QUALITA’ PER AUTO
Sostituzione della batteria - Controllo impianto elettrico

dell’auto - Ritiro della batteria usata per smaltimento

PER CONTATTI E ULTERIORI INFORMAZIONI
AUTORICAMBI ALOISIO - Via Appia 234 (nuova sede) - 72100 BRINDISI
Telefono: 0831.582133 - Fax 0831.514294 - Sito internet: www.aloisioricambi.it

Plurimotors di Mino Nigro - Via Rosmini, 8 - Telefono 0831.515836
Manfreda Luisito - Via Imperatore Costantino, 115 - Telefono 0831.513043

Pluriservice dei F.lli Ricco - Via Germanico, 34 - Telefono 0831.588490
Semeraro Francesco - Via Porta Lecce, 99 - Telefono 338.3717187

Campeggio Tonino - Via Ennio, 20 - Telefono 392.2955187
Stazione Q8 di Sandro Neglia - Via U. Maddalena, 5 - Telefono 0831.412019

New Service Car di Oronzo De Tommaso - Via Margherito da BR - Telefono 0831.418512

OFFERTA DISPONIBILE PRESSO LE SEGUENTI OFFICINE

TUDOR
44Ah  360A €  60,00   
50Ah  450A €  65,00
62Ah  540A €  80,00
74Ah  680A €  95,00

Hensemberger
44Ah  360A €  55,00    
50Ah  450A €  60,00
62Ah  540A €  70,00
74Ah  680A €  85,00
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In altra epoca politica, or-
mai consegnata alla storia, il
dopo elezioni era caratteriz-
zato da due fasi: una nella
quale tutti spacciavano il
proprio risultato per una vit-
toria, l’altra col tentativo de-
gli addetti ai lavori di una ap-
profondita «analisi del voto».
E’ rimasta solo la prima pra-
tica, mentre della seconda
non c’è più traccia, scompar-
sa con i partiti. Eppure mai
come oggi sarebbe necessa-
ria perchè, se fatta con se-
rietà e obiettività farebbe e-
mergere gli errori commessi
e costituirebbe, in pratica, u-
na sana autocritica ... dalla
quale partire per migliorarsi.

Le classiche fette di pro-
sciutto davanti agli occhi non
giovano a nessuno e non fan-
no altro che generare altri er-
rori. Si evita di caomprende-
re il perchè (eper porvi rime-
dio) del sempre crescente a-
stensionismo che è diventato
il vero «partito» di maggio-
ranza, del successo della Le-
ga salviniana - che parla alla
parte peggiore del cittadino,
alle sue paure e al suo egoi-
smo -, dell’ormai stabile voto
di protesta del Movimento 5
Stelle. Evitare di capire i mo-
tivi di tutto ciò è un vero e
proprio harakiri della politi-
ca, cieca e sorda, incapace di
cogliere la voglia di cambia-
mento della gente stanca di
essere amministrata da una
classe politica percepita lon-
tanissima dai propri problemi
e dalle esigenze.

In realtà affrontare questi
temi sarebbe come guardarsi
allo specchio e vedere rifles-
sa la propria inadeguatezza,
uno spettacolo «crudele» cui
nessuno vuole assistere. 

Matteo Renzi, ad esem-
pio, ha conquistato il potere
perchè ha fatto nascere delle
speranze: che ora, raggiunto
lo scopo, le stia facendo mo-
rire è un altro discorso. Ma
non c’è dubbio che il suc-
cesso di un leader è legato
alle speranze che riesce a far

va non si sa ... cos’altro può
essere? Ed è molto probabile,
stando ai rumors , che la
prossima giunta (la quinta)
debba affrontare il periodo
più difficile e periglioso di
questa Amministrazione.

E, forse, proprio le dimis-
sioni del vice sindaco - causa
di questo rimpasto - vanno
lette anche sotto questa luce,
stando alle interpretazioni di
alcuni osservatori. Infatti, di
Pino Marchionna tutto si può
dire tranne che non abbia e-
sperienza visto che è in poli-
tica da quando aveva i panta-
loni corti. Se avesse giustifi-
cato le sue dimissioni con la
semplice volontà di tornare
alla professione che svolge-
va, «la sua isola felice», sa-
rebbe stato del tutto com-
prensibile, poteva essere letta
come una scelta di vita, ma
lo è meno quando aggiunge
che questo ritorno all’«isola»
diventa forte ed immanente
quando c’è «il pericolo che il
potere cambi me prima che
io riesca a cambiare le cose».
Ciò per una serie di ragioni:
primo perchè Marchionna
(da sempre) conosce benissi-
mo le dinamiche del potere e
della politica con i suoi col-
legamenti, conosce anche le
inevitabili difficoltà che si
incontrano nel caso si inten-
da cambiare un certo siste-
ma. Sapeva benissimo a cosa
andava incontro accettando
un incarico di peso sotto l’a-
spetto politico e amministra-
tivo. Semmai, giustificazioni
del genere, sarebbero plausi-
bili solo se accampate da chi,
neofita della politica ed a di-
giuno della minima cono-
scenza della macchina ammi-
nistrativa, è di fatto imprepa-
rato e disarmato di fronte a
tali difficoltà.

La nuova giunta vedrà la
luce con un po’ di calma, do-
po la regata velica Brindisi-
Corfù, giunta felicemente al-
la trentesima edizione. Ai re-
gatanti si augura «buon ven-
to», ai cittadini cosa?

Caso Marchionna
e quinto esecutivo!

OPINIONI IN LIBERTÀ DI GIORGIO SCIARRA
ZONA FRANCA

Ecco il «Giugno Brindisino»
Il Sindaco di Brindisi Mimmo Consales ha illustrato nei giorni
scorsi il programma di eventi del Giugno Brindisino: «Que-
st’anno - ha affermato - abbiamo voluto mettere insieme ap-
puntamenti di qualità e con grande risonanza mediatica».
Negroamaro Wine Festival, Regata velica internazionale
Brindisi-Corfù, Premio d’alta moda «Brindisi città del mare»,
arrivo della Regata Otranto-Brindisi, settimana di eventi del-
la motonautica mondiale, con l’arrivo degli scafi che parteci-
pano alla Venezia-Montecarlo, festival «I sapori del Mediter-
raneo», la prima edizione di «Mare in festa-Birra & Sound in
Tour». E poi gli eventi organizzati con la cooperativa «Ama-
ni» in tutti i quartieri della città e destinati ai ragazzi.

ORGANIZZAZIONE VIAGGI E CROCIERE
BIGLIETTERIA AEREA NAZIONALE ED INTERNAZIONALE

BIGLIETTERIA MARITTIMA • PRENOTAZIONI ALBERGHIERE

Via Amena 14-16 - Tel. 0831.529773 - 0831.591188 - Fax 0831.563468
72100 BRINDISI - Email: poseidoneviaggi@poseidone.it

nascere, a come riesce a
scaldare i cuori. Le cose non
cambiano quando ci caliamo
nelle nostre vicende, dove
spesso per la caratura dei
protagonisti la storia assume
altre dimensioni, ma il ra-
gionamento di fondo resta il
medesimo, perchè le dina-

miche sono uguali.
Siamo arrivati nel breve

giro di tre anni al quinto rim-
pasto della giunta comunale
di Brindisi, in media uno o-
gni sette mesi circa. Come
ciò non possa e debba essere
visto come un segno di debo-
lezza politica e amministrati-
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Il trentennale del Club Soroptimist
In questi giorni il Club So-

roptimist di Brindisi festeg-
gia i 30 anni della fondazio-
ne e la particolare coinciden-
za con i 30 anni della regata
velica Brindisi-Corfù ha con-
vinto il Club e la presidente
pro-tempore Gabriella
Chionna  a orientare le gior-
nate celebrative negli stessi
giorni collegandosi con lo
stesso evento velico. Il Club
ha voluto infatti  portare
l’Associazione a veleggiare
nel Mediterraneo  sponsoriz-
zando una barca in gara - go-
vernata dalla sckipper Ines
Montefusco e da un equipag-
gio tutto al femminile - che
potrà, in maniera simbolica,
far conoscere i valori e gli o-
biettivi del Soroptimist, e in
questo caso: le «capacità»
tecnico-gestionali e atletico-
sportive delle «donne» anche
in una disciplina dura e com-
plessa come quella velica.  

I pilastri ideali che hanno
sostenuto tutte le socie e le
quindici presidenti, succedu-
tesi nel tempo, sono stati: il
confronto democratico delle
idee, la volontà di voler offri-
re al tessuto sociale le pro-
prie diversificate competenze
e la realizzazione di numero-
se attività e service molto
concreti. Attenzione massima
è stata data a temi relativi, al-
la cultura, all’ambiente, alla
salute e alla prevenzione.
Maggior interesse è stato ri-
servato, in quest’ultimo pe-

CELEBRAZIONE

riodo, ai diritti umani e alla
condizione femminile nazio-
nale ed internazionale pun-
tando  sulla diffusione della

«cultura di gener».
Per un po’ di storia è dove-

roso ricordare che il 1° giu-
gno del 1985, nella sala degli
specchi del Gran Hotel di
Rosa Marina, la presidente
pro-tempore del Soroptimist
International of Europe -
Gertic von Kaan-Pakesch, af-
fidò la Charte International
nelle mani della prima presi-
dente del club di Brindisi A-
driana Pedio de Giorgio san-
cendo la fondazione del 106°
Club della Nazione. Madrina
del club fu Micky Granbardt-
Torsella del club di Taranto.
Intorno ad Adriana 27 pro-
fessioniste, piene di entusia-
smo, iniziarono il cammino:
a trent’anni di distanza, le
notizie essenziali sono state
raccolte in una pubblicazione
che tratteggia il percorso
fin’ora compiuto.

L’impegno del club è stato
riconosciuto anche in campo
nazionale nel quale ben tre
socie - Anna Maria Scotto di
Marco-Ria (dal 2001 al
2004), Maria Concetta Ro-
ma-Renna (dal 2004 al 2008)
e attualmente Dina Nani-Ac-
quaviva (dal 2008 a tutt’og-
gi) hanno ricoperto impor-
tanti cariche dell’Unione Ita-
liana del Soroptimis Interna-
tional. Il Club di Brindisi ha
ormai un’età adulta e ha rap-
presentato per la Città una
presenza costante e qualifica-
ta capace di incidere signifi-
cativamente sul territorio.

MONTAGGI - COSTRUZIONI E MANUTENZIONI INDUSTRIALI E NAVALI

Muccio s.r.l. - Via Newton, 18 - Zona Industriale - 72100 BRINDISI - Tel. 0831.575670 - Fax 0831.540546

Addio
Adriano

Una inesorabile malattia
ha prematuramente pri-
vato familiari e amici del-
la cara e solare presen-
za di Adriano Di Serio,
scomparso domenica 7
giugno 2015 a soli 61
anni. Anche la direzione
di Agenda Brindisi lo ri-
corda con grande affetto
esprimendo i sensi del
più profondo cordoglio. 
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IL TIMONE

Convegno su alcol e ludopatia

famiglia, della sua comu-
nità, della sua nazione. Il
convegno si propone di
far emergere tali situazio-
ni spesso al centro di di-
sagi e dipendenze che
causano sofferenze alle
persone, alterandone re-
lazioni e stili di vita sani.

Interverrano Giovanni

L’Associazione cultura-
le «Il Timone - Navigare
» organizza per venerdì
12 giugno (con inizio alle
ore 17.30), presso l’Audi-
torium del Seminario Ar-
civescovile «Benedetto
XVI» in viale Porta Pia a
Brindisi, il convegno su
«Problemi alcolcorrelati e
complessi e ludopatia»,
in collaborazione con C-
SV Poiesis e Acat «S.
Lorenzo» Brindisi. 

L’obiettivo è rimarcare
ancora una volta come
queste problematiche al-
lontanino quei valori che
caratterizzano la spiritua-
lità dell’uomo, la sua pa-
ce interiore e della sua

Aquilino, sociologo del-
l’Università di Foggia;
Cinzia Ariano, direttore
dipartimento delle Di-
pendenze patologiche A-
sl Taranto; Francesca
Masiello, sociologa; Mar-
gherita Taddeo, psicolo-
ga Asl Taranto; Rossella
Signorile, Dipartimento
di Prevenzione Asl Brin-
disi; Teresa Bataccia,
pedagogista clinica. In-
trodurrà i lavori il Presi-
dente dell’associazione
«Il Timone», Nicola Fru-
gis; concluderà France-
sco Buongiorno, Diretto-
re generale «Il Timone».
Modererà il giornalista
Renato Rubino.

WORKSHOP

Strategie di successo in «rosa»

ficacemente la propria at-
tivita’ commerciale fuori e
dentro il web;
2. scoprire l’importanza
del mettersi in gioco con-
tinuamente! presupposto
indispensabile per ogni
tipo di business, indipen-
dentemente dal contesto
e dal settore di attività;
3. aumentare il valore e

Venerdì 19 giugno
(dalle ore 10.00 alle
13.00), nella sala conve-
gni della Camera di
Commercio di Brindisi
(primo piano) si terrà un
workshop sul tema
«Strategie di fuccesso
per migliorare il tuo busi-
ness». Interverrà la busi-
ness coach Tiziana Iozzi.
L’inziativa è promossa
dal Comitato per l’ im-
prenditoria Femminile
dell’Ente camerale. Ecco
gli obiettivi del workshop:
1. offrire l’opportunita’ di
conoscere gli strumenti
essenziali per gestire ef-

la visibilita’ del proprio
marchio partendo da
concetti semplici ma che
spesso si considerano
scontati;
4. sviluppare approfondi-
re ed attuare strategie e
utilizzare gli strumenti
per  rilanciare le vendite
e il business; 
5. conoscere  il problem
solving strategico;

Destinatari dell’iniziativa
sono aziende, professio-
nisti, imprenditori, lavora-
trici-lavoratori dipendenti,
coordinatrici, consulenti,
neolaureate/i, neodiplo-
mati/e, disoccupati/e.

TECNOLOGIA

Come cambia
l’ecosistema

La digitalizzazione delle infrastrut-
ture, le tecnologie mobili e l'Internet
Of Things sono alcuni esempi di co-
me sta evolvendo il mercato e di co-
me si stanno orientando le aspettati-
ve dei consumatori. In risposta a
questo nuovo scenario l'intero eco-
sistema della Supply Chain vive una
profonda e radicale trasformazione;
le logiche produttive e le strategie
industriali sono chiamate a rispon-
dere alle nuove richieste e dovranno
essere pronte a questo giro di boa.

Gli asset aziendali ed i vantaggi
competitivi si stanno redefinendo al-
l'interno di nuove logiche industriali
garantendo alla Supply Chain un

ruolo primario e centrale. Le impre-
se devono evolvere la loro strategia
e sviluppare la capacità di ascolto e
reazione, con l'obiettivo di ottimizza-
re il grado di soddisfazione di clienti
e fornitori. Il cliente diventa centrale,
la reazione dell'impresa deve esse-
re flessibile, tempestiva e veloce co-
sì da poter tradurre in pratica tutto
quanto richiesto (time to market).

TeamSystem e CETMA hanno or-
ganizzato la seconda edizione del
Convegno Smart Factory per analiz-
zare insieme i trend che guideranno
l'industria manifatturiera 2015. L’e-
vento si terrà venerdì 12 giugno, a
partire dalle 14.30, nel Consorzio
CETMA - c/o Cittadella della Ricer-
ca S.S.7 Km 706+030 a Brindisi.

Ristorante GiuGiò
dei F.lli GIUBILO

Via Pozzo Traiano 7 - BRINDISI
A due passi da piazza Vittoria (primo piano)

Telefono 0831.1822424 - Cell. 345.8473844

Ristoratori dal 1945
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CULTURA

Onorevoli svarioni
Le leggendarie gaffes del senato-

re Pdl Antonio Razzi hanno finito
per oscurare anche i mitici strafal-
cioni di Aldone Biscardi («manda-
temi un fac urgente», «parlate mas-
simo quattro alla volta, non vi acca-
vallate!») e hanno dato vita ad un
«Fan club» molto seguito sul social.
Tra le ultime chicche dell'ex emi-
grante, i gay definiti «uomini ses-
suali» e gli auguri twittati il giorno
seguente Pasqua («Buona Pascuetta
a tutti»). Niente di nuovo sotto il
cielo d'Italia, se è vero che, già
qualche anno fa, la piperina in cra-
vatta Sabrina Nobile delle Iene ci a-
veva fornito un irresistibile campio-
nario di onorevoli svarioni. Parla-
mentari che non conoscevano la da-
ta della Rivoluzione Francese, le
Capitali o termini tecnici come
spreed, rating. Una berlina ai confi-
ni della realtà, con rappresentanti
della Repubblica che sembravano
lo studente-modello Lorenzo im-
mortalato da Corrado Guzzanti. Ma
le gaffes dei politici sono sempre e-
sistite. Agli inizi degli anni '90,
Guido Quaranta, decano dei giorna-
listi parlamentari, pubblicò un deli-
zioso florilegio di strafalcioni
(«Scusatemi ho il paté d'animo»).
Ecco una breve sintesi: «Capo e-
spiatorio», «oligopolìo», «Noi dis-
simo ...», «L'inter del progetto di
legge», «Do ut dei», «Obstorto col-
lo», «curriculums», «Referen-
dums». Questi i peccati. Se invece
volete i peccatori cercate di recupe-
rare il libro di Guido.

Gabriele D’Amelj Melodia

Cartoline dal Parco Punta Penne
«A piedi nudi nel parco»

si intitolava il celebre film
del 1967 con Robert
Redford e Jane Fond. Non
azzardatevi però ad emu-
lare quei mitici personaggi
percorrendo scalzi i sentie-
ri di parco Punta Penna-
Serrone, rischiereste di
brutto. Potreste infatti ferir-
vi con un chiodo, un fil di
ferro o una scatoletta di
tonno, visto che, ad un an-
no dalla tanto attesa aper-
tura, lo stato delle cose sta
rapidamente tornando alla
condizione originaria di
squallido degrado e ab-
bandono. In certi casi le
parole sono superflue, ba-
stano le immagini. Ecco
perché, per una volta, mi
trasformo in fotoreporter
pubblicando foto così elo-
quenti da non abbisognare
di didascalia. Bidoni tra-
boccanti di rifiuti che ven-
gono raccolti ogni morte di
papa, numero di panchine
insufficiente, assenza di
tavoli con sedie, bagni chi-
mici, rastrelliera per po-
steggi≤o bici. All'ingresso, i
grandi geni progettisti non
hanno previsto neppure un
posteggio decente. La vec-
chia torre è stata messa in
sicurezza ... all'italiana, co-
me pure il pozzo, non è
stato raso al suolo un ru-
dere pericolante situato a
fianco della casamatta ...
insomma una colpevole
sciatteria solo in parte do-
cumentata dalle foto.

Bastiancontrario

manutenzioni
montaggi industriali

fornitura impianti chiavi in mano
costruzioni carpenterie e tubazioni

Via Mahatma Gandhi, 21 (Zona Industriale) BRINDISI - Tel. 0831.573264 - Fax 0831.571669 - www.brigantesrl.it

PROGETTAZIONE, COSTRUZIONE E MANUTENZIONE DI STRUTTURE METALLICHE, CALDARERIA E PIPING

CONTROVENTO
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Angelo: primo coiffeur

di Brindisi - Negli anni ’50
le signore della Brindisi-be-
ne erano solite frequentare il
salone di bellezza di Ange-
lo, sito in corso Umberto
(nei pressi dell’allora Circo-
lo Cittadino). Molti mariti
gelosi mal digerivano il fat-
to che un uomo (e non una
donna) dovesse trattare i ca-
pelli della propria moglie.
Tra l’altro, Angelo era un
bell’uomo, con portamento
elegante, baffetti furbetti ...
Coiffeur dalle forbici magi-
che, era il papà del mio ca-
rissimo amico Lello Morelli
(le cui figlie hanno una pro-
fumeria di fronte all’Ameri-
can Bar). Nella prima stanza
del salone di bellezza c’era
un bancone (dietro il quale
c’era l’impeccabile Lello) a
tutto vetro con esposizione
di profumi, creme di bellez-
za e lungo le pareti, armadi
a vista con una serie inter-
minabile di originali articoli
da regalo. Nei locali interni
Angelo e il suo staff, com-
posto da belle ed esperte
collaboratrici, era impegna-
to con i capelli delle elegan-
ti clienti. Terminato il taglio
e la relativa acconciatura,
Angelo era solito accompa-
gnare le signore all’uscita.
Quando smise di lavorare,
Brindisi aprì le porte ad al-
cuni giovani parrucchieri
leccesi (Tody e Aldo). Ma fu
una presenza che costituì u-
na fenomeno stagionale e
nulla più. In quegli anni per
le eleganti signore brindisi-
ne il ricordo di Angelo, coif?

vano dirette da esperti …
«cuèchi». Oggi i tempi sono
cambiati e così i «cuèchi»
sono stati promossi chef!

Belen … l’intellettuale -
La Rodriguez ha partecipato
come opinionista ad un talk
show trasmesso su La7.
Nessuna meraviglia. Tutti
sappiamo bene che in fatto
di cul…tura Belen non è se-
conda a nessuno!

La moda «kitsch» - Mi
viene da … piangere (o ri-
dere?) quando vedo ragazzi
e giovanotti che indossano
pantaloni (tipo tuta) col ca-
vallo … cascante, quasi ad
agevolare eventuali scariche
diarroiche!

Fifa e … arena! - Non per
ricordare un famoso film con
Totò, ma semplicemente per
segnalare la presenza di Blat-
te (…r) nel mondo del calcio
mondiale!

Modi di dire - «Alli tièm-
pi ti Pappacòla …». Ossia,
tanto, tanto tempo fa.

Dialettopoli - Pappasuèn-
nu (dormiglione); Mmaculàta
(Immacolata); tiscitòni (dito
alluce); capàri (scegliere);
pizzulàrsi (pensare costante-
mente ad un problema); ri-
nacciàri (rammendare); tavu-
lieri (tavola per impastare la
farina); menza affita (pro-
messa di matrimonio).

Pensierino della settima-

na - Che vita sarebbe se non
avessimo qualcosa o qualcu-
no a cui pensare, quando sia-
mo soli e giù di morale!

mai stati sostituiti … a 75
anni dalla loro installazione!

Una martellante pubbli-

cità televisiva - C’è una ditta
di salotti che, da molti mesi,
annuncia vendite a prezzi
stracciatissimi di divani e
poltrone. Sin qui tutto nor-
male, se non ci fosse il finale
avvertimento «l’offerta ter-
minerà definitivamente do-
menica prossima …». Non è
dato sapere di quale mese e
di quale … anno!

Ai miei tempi … le cucine
di alberghi e ristoranti veni-

feur pour dames, durò per
molto tempo ancora.

Nuovo look per il «Perri-

no» - Sono passati 15 anni
da quando la corrazzata
«Perrino» ha iniziato il suo
cammino istituzionale. Ap-
pena 15 anni, per convincere
il pragmatico direttore gene-
rale, Giuseppe Pasqualone,
che si rende quanto mai ne-
cessaria la sostituzione degli
ascensori e di altri impianti
sanitari. E pensare che nel
«Di Summa» ci sono ancora
ascensori e monta lettighe

SPUNTI
RUBRICA A CURA DI PINO MINUNNI

PREVENZIONE & SICUREZZA
Sicurezza nei luoghi di lavoro (D. Lgs. 81/08):

PROGETTAZIONE - CONSULENZA - FORMAZIONE
FORNITURA ARTICOLI ANTINFORTUNISTICI

E ANTINCENDIO - REALIZZAZIONE E
MANUTENZIONE IMPIANTI ELETTRONICI

DI SICUREZZA E ANTINCENDIO - ESTINTORI

Racc. Sant’Apollinare (ZI) - BRINDISI - Tel/Fax 0831.574902 GLOBAL SAFETY
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Più di 800 domande di par-
tecipazione al «Festival Pu-
glia in Corto», organizzato da
SaltoQuantico Produzioni ci-
nematografiche con il patro-
cinio del Comune di Brindisi
e di Apulia Film Commis-
sion: 120 sono i lavori italia-
ni, tra cortometraggi e docu-
mentari, in lista per parteci-
pare alla prima edizione della
kermesse, a cui si aggiungo-
no 700 opere arrivate dall’e-
stero. Chiusa la fase delle i-
scrizioni alla prima edizione
della kermesse, in program-
ma il 17-1-19 luglio, si passa
alla valutazione delle produ-
zioni che saranno ammesse
alla finale e che saranno po-
ste in visione nelle serate
conclusive del Festival, su un
maxi schermo allestito nella
piazzetta antistante il Nuovo
Teatro «Verdi». L’ultima pa-
rola per l’assegnazione dei ri-
conoscimenti spetterà alla
giuria di «tecnici» presieduta
dal maestro degli effetti spe-
ciali Sergio Stivaletti (foto),
conosciuto al grande pubbli-
co per aver firmato appunto
come «effettista» i film di
Dario Argento, per la parte
horror, e di Pupi Avati, non-
ché per aver realizzato le pri-
me «maschere» di Fantaghirò
di Lamberto Bava.

La commissione sarà com-
posta da Andrea Costantino,
in rappresentanza di «Anche-
Cinema», casa di produzione
che un anno e mezzo fa ha
lanciato un’App per la distri-
buzione di cortometraggi di
qualità; Corrado Azzolini, per
la società di produzione

Per la prima edizione di
«Puglia in Corto», la produ-
zione affidata a Loredana
Mevoli, sta mettendo a punto
gli ultimi particolari in vista
del debutto per la serata del
17 luglio prossimo: «A dare
il via alle tre giornate saran-
no i casting di SaltoQuantico
Produzione - spiega -. L’in-
vito è rivolto agli appassio-
nati di cinema e a quanti
hanno sempre sognato di
provare l’emozione del set,
ma non ne hanno mai avuto
l’opportunità». Adesso l’oc-
casione giusta c’è. La parte-
cipazione è gratuita. Per i
minorenni è necessaria la
presenza di un genitore. «I
casting saranno finalizzati
alla ricerca di figure e profili
da inserire nel database di
SaltoQuantico Produzioni ci-
nematografiche, in vista del-
la realizzazione di nuovi la-
vori tra Brindisi, dove ha se-
de la realtà nata un anno fa,
Bari e Roma dove sono stati
avviati una serie di contatti»,
spiega Massimo Mevoli, or-
ganizzatore dell’iniziativa.

Il 18 luglio, protagonista
assoluto sarà il maestro Sti-
valetti: porterà a Brindisi un
assaggio dei suoi effetti spe-
ciali e svelerà i trucchi per
realizzare scene horror e fan-
tastiche. Il laboratorio è aper-
to al pubblico ed è gratuito.

Il 19 luglio ci sarà la serata
conclusiva con la visione
delle opere finaliste interval-
lata da momenti di spettacolo
e di intrattenimento per dare
modo ai giurati di votare e
scegliere i premiati. 

gni parte del mondo», antici-
pa Roy Geraci, direttore arti-
stico del Festival Puglia in
Corto, che proprio in questi
giorni ha completato l’elenco
delle domande arrivate pres-
so la sede di SaltoQuantico.
«Ci sono cortometraggi e do-
cumentari spediti dalla Rus-
sia, dall’Iraq, dagli Stati Uni-
ti, dal Giappone e dall’India
che raccontano esperienze di
vita lontane centinaia di chi-
lometri da noi. La risposta di
filmakers, appassionati e ca-
se di produzione straniere ci
ha spinto ad ampliare il re-
spiro della manifestazione,
che già dal prossimo anno
vedrà una sezione internazio-
nale interamente dedicata al-
le opere non italiane».

«Draka production and distri-
buction» che lo scorso 14
maggio ha presentato il film
«Nomi e cognomi», con Enri-
co Lo Verso e Maria Grazia
Cucinotta; Simonetta Dello
Monaco per Apulia Film
Commission; e Luciano Loia-
cono, presidente del Consi-
glio comunale di Brindisi, per
l’Amministrazione cittadina.

In palio ci sono i seguenti
premi: «Miglior cortometrag-
gio», «Migliore regia», «Mi-
glior documentario», «Mi-
gliori effetti speciali» e infi-
ne «Premio Città di Brindi-
si». «Fuori concorso sarà as-
segnato un premio a un lavo-
ro prodotto all’estero, tenuto
conto dell’elevato numero di
opere che sono arrivate da o-

Oltre 800 adesioni
a «Puglia in corto»

IL FESTIVAL DI SALTOQUANTICO
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Mercoledì 10 giugno 2015:
partiti! E anche quest’anno
Agenda Brindisi chiude con
anticipo il numero in uscità
tradizionalmente tra giovedì
e venerdì per seguire l’even-
to velistico. Lo facciamo col
giornale, con foto e servizi,
ma lo abbiamo fatto e lo fa-
remo con gli speciali video
disponibili sia sul canale
YouTube che sulla pagina
Facebook di Agenda Brindi-
si. E’ la trentesima edizione
della regata velica interna-
zionale Brindisi-Corfù, un
traguardo prestigioso che as-
sume molteplici significati
per gli aspetti sportivi, turi-
stici, economici e culturali.

A dispetto delle preoccu-
pazioni della vigilia, l’edi-
zione del trentennale ha fatto
registrare un risultato eccel-
lente sul piano delle iscrizio-
ni: mentre chiudiamo questo
numero di Agenda Brindisi,
poco dopo la partenza dalla
Diga di Punta Riso, sono 118
le imbarcazioni ufficialmente
iscritte: non è record, ma po-
co ci manca. Ed è la confer-
ma del successo di una ini-
ziativa che è ormai diventata
riferimento per tutto l’Adria-
tico e non solo. Merito del
Circolo della Vela che negli
anni scorsi ha lavorato sodo
per perfezionare i meccani-
smi tecnico-organizzativi,
per promuovere adeguata-
mente la regata, per consoli-
dare rapporti e relazioni.

Al percorso di 104 miglia
tradizionale tra Brindisi e
Kassiopi si aggiunge que-
st'anno un cancello obbliga-
torio davanti al porto di O-
tranto, e perciò di altre mi-
glia da percorrere. Ulteriore
novità per gli armatori, l'e-
stensione della logistica e
della vigilanza e custodia
notturna per le imbarcazioni
ormeggiate alla banchina del
lungomare Regina Margheri-
ta, nel seno di ponente del
porto interno, da tre a dieci
giorni prima della partenza. 

rimarcare quello denominato
«Conoscersi in regata 2015»,
giunto alla terza edizione: ve-
leggiata di solidarietà orga-
nizzata dall’associazione di
promozione sociale «GV3 - a
Gonfie Vele Verso la Vita»
assieme alla sezione locale
della Lega Navale e al circo-
lo della Vela. Domenica 7
giugno 24 imbarcazioni con
circa 100 ragazzi a bordo,
provenienti da diverse comu-
nità, case famiglia e associa-
zioni di disabili, hanno stac-
cato gli ormeggi dal Lungo-
mare di Brindisi. Tanti gli ar-
matori che hanno deciso di
condividere la loro passione
per il mare con questi ragaz-
zi, permettendo loro di vivere
questa bella esperienza. No-
nostante la veleggiata fosse
organizzata come una com-
petizione in piena regola con
barca giuria e regolamento di
regata, non c’è stata una bar-
ca vincitrice; tutti hanno vin-
to in quanto, secondo la logi-
ca della Vela Solidale, non è
importante essere primi, ma
arrivare al traguardo.

Al termine della Veleggia-
ta, ai piedi della Scalinata
Virgilio, si è svolta la ceri-
monia di prem   iazione con gli
interventi del Comandante
della Capitaneria di Porto,
Mario Valente, del Presiden-
te della Lega Navale, Rober-
to Galasso, del Circolo della
Vela, Teo Titi, e del Presi-
dente della Unione Italiana
Vela Solidale, Enzo Pastore,
il quale ha presentato l’im-
portante appuntamento di
«Marelibera 2016», il raduno
nazionale delle associazioni
italiane impegnate nella Vela
Solidale che si terrà a Brindi-
si dal 3 al 5 giugno 2016.

Alla veleggiata di Brindisi,
hanno aderito anche altre as-
sociazioni già impegnate nel
mondo della vela solidale co-
me Velaki di Bari, Barriere al
Vento di Galatina e Alba Me-
diterranea di Lecce.
(Foto Maurizio De Virgiliis)

giornalista Mediaset Mino
Taveri (brindisino e velista),
seguita da eventi musicali e
spettacolo pirotecnico. Ve-
nerdì 12 giugno festa di pre-
miazione nel Marina di Gou-
via, partner organizzativo del
Circolo della Vela Brindisi.

Tra i tanti momenti che
hanno contrassegnata questa
trentesima edizione ci piace

Nei giorni scorsi gli equi-
paggi hanno vissuto il clima
di festa degli eventi musicali
ed enogastronomici del Ne-
groamaro Wine Festival, nel
centro storico e nella zona
portuale. Martedì 9 giugno si
è svolòta la cerimonia di
benvenuto riservata agli e-
quipaggi ai piedi della Scali-
nata Virgilio, presentata dal

La Brindisi-Corfù
del trentennale!

CON 118 IMBARCAZIONI ISCRITTE
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FARMACIESICUREZZA

FUORI ORARIO

Sabato 13 giugno 2015
• Rubino
Via Appia, 164 
Telefono 0831.260373

Domenica 14 giugno 2015
• Santa Chiara
Viale S. Giovanni Bosco, 85
Telefono 0831.542572 
• Rubino
Via Appia, 164 
Telefono 0831.260373

FESTIVI E PREFESTIVI  

Sabato 13 giugno 2015
• Africa Orientale
Via De Terribile, 7 
Telefono 0831.597926
• S. Maria del Casale
Largo Palermo, 4
Telefono 0831.412668
• S. Elia
Via Caravaggio, 16
Telefono 0831.512180
• Cataldi
Via Carmine, 54/58 
Telefono 0831.523043
• Rizzo
Via Mecenate, 19
Telefono 0831.524188

Domenica 14 giugno 2015
• Favia
Via S. Lorenzo, 61 
Telefono 0831.597844
• Santa Chiara
Viale S. Giovanni Bosco, 85
Telefono 0831.542572 
• Casale
Via Duca degli Abruzzi, 41 
Telefono 0831.418847 

lunedì / sabato orario continuato 8.30-20.30

Il fumo uccide per commissione!
Il fumo provoca il can-

cro ... ed è ormai noto a
tutti. Ma che il fumo po-
tesse uccidere per com-
missione non mi era no-
to! Una ricerca su un
campione di 30.000 per-
sone ha messo in luce
che oltre 1.600 persone
hanno dichiarato di aver
tentato di togliersi la vita,
e in alcuni casi anche più
volte. C’è da sottolineare
anche che chi ha smesso
di fumare, o nuovi fuma-
tori, presentano un ri-
schio al suicidio quattro
volte superiore rispetto a
quelli che non fumano.

Alla luce di questi dati
cerchiamo di capire per-
ché fumare può portare
più facilmente al suici-
dio, indipendentemente
da altri elementi quali per
esempio quelli di tipo so-
ciale, demografico, psi-
chiatrico. Il motivo è
chiaro, dichiarano i pro-
tagonisti dello studio ef-
fettuato, e si può riassu-
mere in questo modo: l’i-
possia, cioè la mancanza
dell’ossigeno nel cervel-
lo, potrebbe spingere al
suicidio. Ciò però smen-
tirebbe quanto finora co-
nosciuto, ossia che in ge-
nerale il tabacco, che vie-
ne consumato spesso co-
me sostanza stimolante
nei depressi, in realtà non

luoghi ove vi è pericolo
di incendio ed il fatto è
penalmente rilevante;
- è vietato fumare nei
luoghi chiusi e nei luoghi
di lavoro dove in questi
ultimi si rischia il licen-
ziamento;
- è vietato fumare nei
luoghi pubblici e/o aperti
al pubblico perché si può
essere sanzionati;
- è vietato fumare anche
all’aperto nei cortili delle
scuole, ospedali, case di
cura, ecc. perché si fini-
sce alla gogna da parte
dei responsabili del sito
(presidi, direttori ecc.);

Se si evita il fumo si e-
vita il suicidio! Ma forse
la soluzione migliore è
sempre la più semplice:
non permettere la produ-
zione di sigarette.

Tale situazione potreb-
be essere risolta così, co-
me è avvenuto per alcuni
altri prodotti (halon, a-
mianto ecc.) considerati
come cancerogeni e/o pe-
ricolosi per l’ambiente.

Per concludere, possia-
mo dire con assoluta cer-
tezza che smettere, co-
munque, è positivo per
chiunque, perchè miglio-
ra la vita e lo stato di sa-
lute. Anche se per alcuni
rinunciare è tutt’altro che
una passeggiata!

Salvatore Sergio

fa che aggravare la loro
condizione di prostrazio-
ne e di non accettazione
della realtà.

A ben guardare:
- è vietato fumare nei

Gli spazi
confinati

La società Prevenzio-
ne & Sicurezza srl di
Brindisi organizza nei
giorni 17-18-19 giu-
gno, dalle ore 15.00
alle ore 19.00, un cor-
so per addetti agli
spazi confinati DPR
177/2011. Per infor-
mazioni gli interessati
possono contattare i
seguenti numeri te-
lefonici: 0831.574902
o 337.232077.
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COACH PIERO BUCCHI RESTA E GUIDERA’ UNA SQUADRA RINNOVATISSIMA

costruire bene
costruendo risorse

Largo Concordia, 7 - BRINDISI
0831.563664 - 0831.561853
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Facetoface con
Nando Marino

Dalla politica allo sport. Il dottor
Fernando Marino, imprenditore di
successo, presidente dell’Enel Brin-
disi e della Legabasket, è il protago-
nista della quarta puntata di FACE-
TOFACE, la rubrica speciale di A-
genda Brindisi ideata e realizzata dal
direttore Antonio Celeste per il web.
Ecco i temi sviscerati nei 34 minuti
dell’intervista realizzata con il dottor
Marino: l’esperienza di presidente
della NBB e della Legabasket, i
playoff scudetto, il bilancio dell’ulti-
mo decennio biancoazzurro (dallo
spareggio di Ribera in serie B del
2005 alla serie A), l’interruzione del-
la collaborazione con l’ex patron
Massimo Ferrarese, il rapporto con
coach Piero Bucchi (che rimane alla
guida della squadra), la sponsorizza-
zione Enel, l’impegno e i sacrifici
dell’attuale compagine societaria, il
ruolo dell’associazione «Brindisi vo-
la a canestro», la critica situazione
del calcio brindisino, la ristruttura-
zione del Pala Pentassuglia (con tut-
te le conseguenze che si possono im-
maginare) e l’ipotesi di candidatura
politica, con un’attenta riflessione
sull’attuale scenario politico-ammi-
nistrativo. FACETOFACE è disponi-
bile sul canale YouTube e sulla pagi-
na Facebook di Agenda Brindisi.

BASKET12

SERIE A Il ruolo del giemme Alessandro Giuliani

Enel Brindisi, roster in cantiere! 
Situazione in stand by.

Che non significa che in
casa Enel Basket Brindi-
si sia tutto fermo in atte-
sa di novità. Anzi, si con-
tinua a lavorare a fari
spenti in attesa dei primi
segnali importanti che
serviranno a dare il via
alle operazioni in vista
della prossima stagione
agonistica, la quarta
consecutiva nel massi-
mo campionato italiano
di pallacanestro.

La prima questione da
definire è quella relativa
allo sponsor. Nei prossi-
mi giorni si terrà l'incon-
tro definitivo con il mana-
gement dell 'Enel SpA
con il quale definire i det-
tagli del contratto che nei
prossimi anni legherà
ancora il brand del co-
losso multinazionale e-
nergetico alla New Ba-
sket Brindisi. I bene
informati parlano di un
contratto triennale, ma fi-
no a quando non ci sarà
l'incontro finale e il cano-
nico comunicato stampa
che ne annuncerà i ter-
mini, per il momento si
resta nel campo delle
supposizioni. Ciò che è
certo che in questi ultimi
anni il basket brindisino
ha dato dato ad Enel a li-
vello di immagine, consi-
derati i crescenti risultati
ottenuti in campo nazio-
nale, e per la prima volta
anche europeo; è altret-
tanto innegabile però

mons. Per il resto sarà
una squadra che il gene-
ral manager Alessandro
Giuliani dovrà rifondare
per l'ennesimo anno, ri-
partendo da zero o qua-
si. In questi giorni i l
giemme biancoazzurro è
impegnato a Treviso con
il classico appuntamento
della Ghirada, dove si in-
contrano i migliori giova-
ni cestisti in circolazione
e la maggior parte degli
addetti ai lavori dei prin-
cipali campionati euro-
pei. Tanti talenti da visio-
nare, tante informazioni
e contatti da prendere. Il
tour di Giuliani prose-
guirà negli States dove
andrà in scena la Sum-
mer League, il vero epi-
centro del basket mon-
diale, dove si incontre-
ranno la maggior parte
dei giocatori alla ricerca
di un contratto Nba o in
alternativa in Europa. In-
somma, nonostante non
ci sia ancora nulla di uffi-
ciale, il lavoro non man-
ca in casa Enel Brindisi.
Qualcosa bolle in pento-
le e non è da escludere
che a breve possano es-
serci importanti novità.
Addirittura clamorose.

Per conto suo, la tifo-
seria biancoazzurra è al-
la finestra in attesa di co-
noscere il nuovo volto
della squadra, che sarà
ancora una volta guidata
da coach Piero Bucchi.

che anche lo sponsor ha
dato tanto in termini di
investimento alla New
Basket. Ciò signif ica
che, giocoforza, c'è as-
soluta volontà di prose-
guire questo binomio an-
che per i prossimi anni.

Una volta perfezionato
tutto ciò, si procederà
con la definizione del
budget e quindi con l'al-
lestimento della squadra.
Fatta eccezione per Da-
vid Cournooh, legato a
Brindisi per altre due sta-
gioni, tutti gli altri gioca-
tori che hanno fatto parte
del roster (che è stato e-
l iminato in gara 5 dei
quarti dei play off dalla
Grissin Bon Reggio Emi-
lia) sono liberi da vincolo
contrattuale. Si tenterà di
convincere Andrea Zerini
a continuare la sua cre-
scita a Brindisi, così co-
me non è un mistero che
potrebbe restare a Brin-
disi anche Cedric Sim-

Il giemme Alessandro Giuliani

WEB

Pierpaolo Piliego
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Nicola Ingrosso

(Foto Maurizio De Virgiliis)

La settimana appena tra-
scorsa è stata la classica set-
timana di calma piatta dal
punto di vista sportivo in ca-
sa NBB. Ma quello che ha
generato un bel dibattito at-
traverso i social network è
stata l’intervista a Nando
Marino realizzata dal nostro
direttore nella sua rubrica
«facetoface». Al di là delle
notizie su sponsor e allenato-
re - e di questo parleremo in
seguito -, le dichiarazioni di
stima e di riconoscenza nei
confronti dell’ex patron Mas-
simo Ferrarese hanno movi-
mentato le acque. Pronta la
replica di Ferrarese, affidata
alla sua pagina facebook. Per
gli esperti delle statistiche
connesse alla visualizzazione
di una determinata news o
post che esso sia, registrare
ad oggi 23.718 visualizzazio-
ni per la dichiarazione del-
l’ex patron, non fa altro che
dimostrare l’enorme interes-
se che ruota intono al basket,
presente o passato che sia.

Ma cosa ha detto di tanto
eclatante l’ex patron? Ecco le
sue dichiarazioni: «Ho ascol-
tato le belle parole espresse
in questo video appena rice-
vuto da amici, ma l'analisi
non mi sembra molto lucida.
Sia chiaro, non avrei mai
scelto di andarmene dalla
NBB se non fossi stato spin-
to da comportamenti che non
ho per niente apprezzato. Al-
trimenti mai e poi mai, a no-
vembre, avrei lasciato la mia
creatura, quella che ho porta-
to dalla B2 in serie A e che
dal 2011 ho condiviso con gli

ti, ha giocato in nazionale
U20 e ha una esperienza di
serie A avendo disputato due
campionati ad Avellino. Ipo-
tesi veritiera o fantasiosa che
sia, si sposa con la necessità
di trovare giovani italiani, e
di valore. Strada questa e-
stremamente affascinante
anche se difficile da percor-
rere. L’esperienza di Reggio
Emilia, che può permettersi
di schierare una pattuglia di
italiani di valore, potrebbe
essere un esempio e ci con-
sentirebbe di allungare note-
volmente le rotazioni nel ca-
so in cui si volesse ripetere
l’esperienza nelle coppe Eu-
ropee. Poter contare su do-
dici giocatori dodici, anche
se difficili da gestire, è un
passo che prima o poi deve
essere fatto. Investire in
tempo su giocatori italiani
non ci farebbe trovare im-
preparati in vista delle pos-
sibili rivoluzioni nella com-
posizione del roster imposte
dai regolamenti.

Il capitolo relativo al pal-
coscenico europeo è tutto an-
cora aperto. Sempre a giudi-
care dalle parole del presi-
dente, c’è l’intenzione di ri-
petere l’esperienza, ma è so-
lo da capire se sarà ancora u-
na volta l’Eurochallenge o se
potremo affacciarci ad una
competizione più affascinan-
te come l’Eurocap.

Per il main sponsor? Si at-
tendono notizie, ma il dialo-
go è aperto e potrebbe presto
determinare ottimi sbocchi.

pionato consecutivo in serie
A. Il giemme Giuliani è al la-
voro per trovare i sostituti di
Jacob Pullen, Demonte Har-
per, Delroy James, Marcus
Denmon, Elston Turner, Ja-
mes Mays e Michael Eric.

Se la partenza di qualcuno
di questi sarà indolore, per
altri sentiremo la mancanza
sia dal punto di vista umano
che sportivo. Il roster è da
costruire partendo dall’asse
play-pivot e qui purtroppo
gioca il forte dubbio su Ce-
dric Simmons. L’ipotesi pa-
ventata tempo fa di un inte-
ressamento della NBB sul
centro di Ferentino, Paul Bi-
ligha, pur non avendo tro-
vando mai conferma e nean-
che una smentita, resta una
ipotesi interessante. Biligha
è un italiano a tutti gli effet-

altri soci. Il prossimo cam-
pionato, per la prima volta
dopo 11 anni, comincerà sen-
za di me. Mi auguro che la
NBB possa raggiungere tra-
guardi ancora più prestigiosi.
Mi resterà sempre nel cuore.
M.F.». Insomma, tanti ele-
menti di riflessione.

Tornando, invece, alle di-
chiarazioni di Nando Marino,
sembra ormai certo che Piero
Bucchi resterà alla guida del-
la New Basket Brindisi. For-
te del contratto e soprattutto
forte di una solida amicizia
con il coach, Nando Marino
è pronto a partire per una
nuova avventura con Bucchi.

Sempre nel «facetoface»,
Marino conferma l’ennesima
rivoluzione nel roster che il
prossimo anno sarà ai nastri
di partenza per il quarto cam-
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Carlo Amatori

SERIE «D» Aspettando interventi e fatti concreti

Brindisi, i giorni della speranza

scandalo, in attesa di
possibili sviluppi, si regi-
stra il ritorno in libertà di
Vito Morisco, attuale tito-
lare maggioritario delle
quote del «Città di Brin-
disi». Forse, proprio da
questa notizia si potreb-
be partire con una prima,
importante e, si spera
buona, certezza: quali
sono le intenzioni di Mo-
risco e, per lui, di Flora?
Poco credibile la possibi-
lità di portare i libri con-
tabili in tribunale perché
dovrebbe far presumere
che i conti siano a posto.
Poco credibile anche la
possibilità di trasferire il
titolo, gratuitamente, al
primo o ai primi che si
facessero avanti. Ma
questa idea ha il sapore
del «fantacalcio»: quanti
rischierebbero di avven-
turarsi nell’acquisizione
di una società destinata,
come minimo e per gra-
zia ricevuta, alla penaliz-
zazione se non alla re-

Il tempo passa in fret-
ta, inesorabilmente. So-
no giorni, settimane di
passione per la tifoseria
brindisina, non nuova - a
dir la verità - a queste si-
tuazioni. Nessuna novità
sul futuro non solo del
«Città di Brindisi», ma
del calcio biancoazzurro
in generale. Il capoluogo
adriatico potrebbe - il
condizionale è d’obbligo
perché la speranza è
sempre l’ultima a morire
- restare senza una
squadra di calcio che
possa militare in un cam-
pionato decente. In que-
sti giorni si susseguono
solo voci non ufficiali ... a
parlare sono quanti si di-
cono bene informati. Ma
la verità è una sola: tutto
tace. Buio totale. In molti
hanno le idee confuse
sulle possibilità di un sal-
vataggio del Brindisi.

Si va avanti per ipotesi
e notizie particolari, non
ult ima, la discesa in
campo dell ’ex patron
della New Basket Massi-
mo Ferrarese che però
ha prontamente smentito
l’ipotesi, pur lasciando la
porta aperta in futuro a
un eventuale  proprio im-
pegno. Nell’associazione
«Per Brindisi» non si sbi-
lanciano: continuano a
raccogliere adesioni per
raggiungere e superare,
almeno, il traguardo del-
le mille sottoscrizioni. In-
tanto, sul fronte dello

trocessione o radiazio-
ne? Di contro, se la poli-
tica non voleva avere
contatti e nulla a che fa-
re col trio Flora-Morisco-
Daleno sino allo scoppio
dello scandalo, a oggi
non intende intraprende-
re iniziative per non far
morire il calcio a Brindisi.

Solo in una situazione
chiara, trasparente, seria
e fattibile le Istituzioni,
Amministrazione comu-
nale in testa, potrebbero
garantire, nei limiti con-
sentiti, il proprio suppor-
to: una sorta di benedi-
zione all’ipotetica iniziati-
va che potrebbe essere
intrapresa da alcuni im-
prenditori e appassiona-
ti. Intanto la non-profit
«Per Brindisi» ha richie-
sto a tutto il Consiglio
comunale «un segnale
simbolico - si legge in u-
na nota stampa - da par-
te di ognuno dei consi-
glieri, chiedendo loro di
sottoscrivere una o più
quote dell’associazio-
ne». Stessa richiesta po-
trebbe essere presentata
ai consiglieri provinciali
perché il calcio del capo-
luogo è da tutelare e
rappresentata l ’ intera
provincia. Come il ba-
sket. Momenti difficili e di
grande incertezza, dun-
que, con la speranza
che qualcosa si muova
concretamente per evita-
re la fine del calcio!

I campus nel
Circolo Mitrano

La Scuola Fede-
rale di Equita-
zione del Circolo
Ippico Mitrano di
Brindisi ha pro-
grammato per i
prossimi mesi e-
stivi dei campus
di equitazione ri-
servati a ragaz-

ze e ragazzi da 12 a 18 anni. I
campus estivi si svolgeranno da
giugno a settembre e prevedono
corsi di equitazione dal livello base
all'avanzato: sono quindi adatti sia
ai principianti che agli esperti che
vogliano perfezionarsi con un I-
struttore F.I.S.E. di secondo livello.
I programmi sono diversi in base al
livello, in modo che tutti possano
divertirsi e imparare. Ogni corso ,
consistente in 10 lezioni a cavallo,
e  avrà la durata di un mese. Il tut-
to si svolge in assoluta sicurezza.
Alla fine dei corsi, i ragazzi ricevo-
no un attestato di partecipazione.
Questa iniziativa ha il solo scopo di
diffondere lo sport equestre tra i
giovani  della provincia di Brindisi
avvicinandoli al mondo del cavallo
e facendogli vivere innumerevoli
sensazioni  ed emozioni. Per avere
ulteriori informazioni gli interessati
possono visitare il sito www.circo-
loippicomitrano.eu o rivolgersi al-
l’indirizzo e-mail info@circoloippi-
comitrano.eu oppure recarsi pres-
so la  segreteria del Circolo, sita in
Contrada Mitrano a Brindisi, super-
strada 379 per Bari (uscita Aero-
porto del Salento) ogni pomeriggio
dalle ore 17.00 alle ore 19.00 e-
scluso il lunedì. Sono aperte le i-
scrizioni che sono limitate.

EQUITAZIONE
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